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ДМИТРОВ: БЫТЬ СПРАВЕДЛИВЫМ
И МИЛОСЕРДНЫМ 
ДЛЯ СИЛЬНОГО ЧЕЛОВЕКА – 
ЭТО ЕСТЕСТВЕННО.

9 июля состоялась Конференция Региональ-
ного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Московской области, на которой был
заслушан отчёт о работе парторганизации в
период с 2018 по 2020 год, состоялось из-
брание руководящих и контрольных органов
отделения, а также утверждение кандида-
тов на предстоящие выборы в местные Со-
веты депутатов.
       Делегаты Конференции тайным голосо-
ванием выдвинули кандидатов от подмос-
ковной СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ на
выборы в местные Советы депутатов 13
сентября 2020 года в Балашихе, Дмитрове,
Лыткарино, ЗАТО Молодежном, Подольске,
Фрязино, Электростали, Богородском,

Воскресенске, Егорьевске, Истре, Красно-
горске, Люберцах, Ступино и Талдоме.
       На Конференции СР было подчеркнуто,
что эти избирательные кампании являются
главным политическим событием и серьез-
ным экзаменом для парторганизации СР в
Подмосковье. Партийцы отделения выра-
зили единодушное намерение достойно
побороться и победить в ходе сентябрь-
ских выборов.
       Далее состоялись выборы Председа-
теля Совета отделения, а также обновлён-
ного состава Бюро Совета. В ходе
голосования делегаты поддержали канди-
датуру заместителя Председателя Мос-
ковской областной Думы Игоря Чистюхина,

продлив на два года его полномочия в ка-
честве руководителя Регионального отде-
ления СР в Подмосковье.
       Игорь Чистюхин также выступил с от-
четным докладом.
       "Немногим более двух лет назад мы
встречались в этом зале, когда меня впер-
вые избрали руководителем Региональ-
ного отделения партии. За эти два года
многое удалось сделать.
       В 2018 году в Московской области про-
шли 47 избирательных кампаний, в том
числе, выборы губернатора. По итогам го-
лосования, от партии избрано 20 депутатов
в местных Советах, шесть – по партийным
спискам. Численность отделения партии в

2018 году выросла до 4307 человек.
       В 2019 году в Подмосковье было прове-
дено 36 выборов. От нашей партии были
избраны 63 депутата Советов депутатов в
муниципальных образованиях, по партий-
ным спискам – 28 депутатов. В 2019 году
мы увеличили численность областной
парторганизации почти на 500 человек.
       В этом 2020 году мы возобновили регу-
лярный выпуск партийной газеты в Мос-
ковской области, активно привлекаем
новых членов партии и продолжаем вести
работу на местах", – отметил в своём до-
кладе Игорь Чистюхин.
Пресс-служба партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ

ДЕПУТАТЫ ГОСДУМЫ 
ЗАБЛОКИРОВАЛИ ИНИЦИАТИВУ “СР”
О ПРОВЕДЕНИИ ПАРЛАМЕНТСКОГО
РАССЛЕДОВАНИЯ СИТУАЦИИ 
НА ТОПЛИВНОМ РЫНКЕ
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ИГОРЬ ЧИСТЮХИН ПЕРЕИЗБРАН ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ СОВЕТА РО СР

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ 
ПОДМОСКОВНОЙ “СР”: 
“КАК ПОБОРОТЬ БЕДНОСТЬ 
В РОССИИ?”

КОГДА ВЕРХИ НЕ МОГУТ

"С ужасом думаю о том, что скоро
снова предстоит эта карусель с еже-
часными отчётами в период всех выбо-
ров: кто, когда и где проголосовал.... С
еще большим ужасом думаю о том, что
этот балаган будет продолжаться три
дня! Что за бред? Удобнее людям будет
голосовать? Да они не хотят голосовать
за существующую власть. Если бы все
было для людей, голосовать пошли бы
даже 1 января....", – написала она.

Сегодня мне остается только посо-
чувствовать этой порядочной женщине
и хорошему учителю, которую вновь за-
ставят работать членом УИКа или ТИКа,
и извиниться. Извиниться перед ней за
то, что мы не смогли предотвратить
принятие этого закона.

За 20 лет в политике я многое пови-
дал: избиение наблюдателей и журна-
листов в день голосования, аккуратные
стопки вброшенных членами УИКов в
избирательные урны бюллетеней, то-
тальное переписывание бюллетеней
досрочно проголосовавших, всевоз-
можные "карусели", переписывание
итоговых протоколов под нужный вла-
сти результат, махинации с цифрами,
вносимыми в ГАС "Выборы".

Остап Бендер – главный герой ро-
манов Ильи Ильфа и Евгения Петрова,
"великий комбинатор", "идейный
борец за денежные знаки", знал четы-
реста сравнительно честных способов
отъёма денег. Наверное, вариантов
фальсификаций выборов у отдельных
"Бендеров" от власти было немногим
меньше, но мы учились им эффективно
противодействовать. Этот опыт, "сын
ошибок трудных", помогал нам гото-
вить наблюдателей, инструктировать
их, настраивать на борьбу за права из-
бирателей и их выбор.

Теперь нас этой возможности ли-
шили, потому что трехдневное голосо-
вание, на пеньках и в багажниках, во
дворах и подъездах, в войсковых частях
и подразделениях Росгвардии и
ОМОНа проконтролировать невоз-

можно! Выборов больше нет, но в этом
есть и огромный плюс: власть расписа-
лась в своей неспособности в рамках
честных взаимоотношений со своими
гражданами обеспечивать себе нуж-
ный на выборах результат. Власть не
поддерживает большинство. Нет ника-
ких 60, 80, 90 процентов за партию вла-
сти. Это – факт!

И тут уместно вспомнить классиков
марксизма-ленинизма, а именно Уль-
янова-Ленина с его пониманием "ре-
волюционной ситуации". Большинству
очевидно – верхи больше не могут! Не
могут "нарисовать" нужный на выборах
результат "Единой России" в рамках
прозрачной и честной избирательной
кампании без тотальных фальсифика-
ций. Не могут, потому что практически
20% граждан страны живут в нищете и
их количество увеличивается, потому
что бизнес по прежнему считает, что в
России небезопасно заниматься пред-
принимательской деятельностью, по-
тому что молодежь не видит
перспектив для самореализации и до-
стойной жизни, потому что почти 40%
граждан страны не доверяют право-
охранительным органам. Люди не до-
веряют официальным СМИ, в повестке
которых лишь Америка с Украиной, но
ни слова про многотысячные протесты
в Хабаровске. Люди не забыли, и нико-
гда не забудут "пенсионную реформу",
которую протащила "Единая Россия".

"Верхи" не могут уже рисовать нуж-
ные себе результаты на выборах, по-
этому и решили перейти под
благовидными предлогами на трех-
дневное голосование. "Верхи" пони-
мают – "низы" не хотят больше жить
по-старому. Это все более очевидно. А
пандемия лишь обострила и без того
фатальные проблемы российского об-
щества. Люди не хотят больше ждать,
они готовы требовать изменений
своей жизни в лучшую сторону. 28%
россиян готовы выйти на протесты из-
за падения уровня жизни. Их число до-

стигло максимума за полтора года. Та-
ковы данные опроса, проведенного
"Левада-центром".

Хочу напомнить, что по мнению
Владимира Ильича, для возникновения
"революционной ситуации" необхо-
димо еще одно условие: "повышение
активности масс, привлекаемых, как
всей обстановкой кризиса, так и са-
мими "верхами", к самостоятельному
историческому выступлению"....

Не приведи Бог видеть русский
бунт – бессмысленный и беспощадный
и в этом я полностью солидарен с Алек-
сандром Сергеевичем. Революция –
это всегда плохо. Однозначно! А этот
закон о трехдневном голосовании – Ру-
бикон для власти. Она сама его пере-
шла. Теперь у власти есть только два
пути. Первый: провести большие трех-
дневные выборы в 2021 году, нарисо-
вав нужный себе результат, но
российское общество, вероятнее
всего, их не признает. Результат этого
непризнания может быть разный, в том
числе и самый неблагоприятный...

А второй вариант заключается в
том, что россияне должны почувство-
вать положительные изменения уже в
течение года, до очередных думских
выборов. При этом власть проведет их
максимально открыто и честно, тем
самым взяв курс на оздоровление на-
шего общества, на реальную борьбу с
бедностью, коррупцией и другими бе-
дами российской действительности.

Это будет правильно, ведь при-
знавать и исправлять ошибки никогда
не поздно. Лично я, однозначно, за
второй вариант развития событий.
Хотя возможно, это только мое личное
мнение...

С Уважением ко всем жителям
Московской области

Игорь ЧИСТЮХИН

21 июля, в последний рабочий день весенней сессии Госдумы, случилось нечто, что
полностью делигитимизировало институт российских выборов. Парламентское боль-
шинство приняло закон о трехдневном голосовании. А накануне этого события, мне
на электронную почту пришло письмо от одного педагога из Московской области и,
естественно, многократного члена участковой избирательной комиссии.
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МОСКОВСКАЯ 
ОБЛАСТЬ:



30 июля в ИА "Росбалт" состоялась пресс-кон-
ференция Регионального отделения партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Московской области
на тему:"Как побороть бедность в России?".

На сегодняшний день, как от-
мечалось на пресс-конфе-
ренции, количество
бедных граждан в
России составляет
около 23 млн. чело-
век. К концу этого
года, по прогно-
зам экспертов, в
связи с панде-
мией коронавирус-
ной инфекции,
цифра может воз-
расти до 30 млн чело-
век.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ внесла на рассмотрение в Прави-
тельство РФ специальный доклад о пробле-
мах бедности в России.

"Бедность – это тема, которую необхо-
димо не только обсуждать, но и принимать
все необходимые меры для борьбы с ней, –
подчеркнул, представляя этот партийный
документ, ведущий пресс-конференции
Зампред Мособлдумы, лидер подмосковной
СР Игорь Чистюхин. – Партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ заявляла, что давно назрела
необходимость введения прогрессивной си-
стемы налогообложения. Наша фракция в
Госдуме двенадцать раз вносила законо-
проект, который вводит логичное и справед-
ливое правило: чем больше человек
зарабатывает, тем больше платит налогов.
После пандемии наши предложения нашли
отклик, и в своём обращении Президент

России Владимир Путин вынес на рассмот-
рение предложение по увеличению налога
на доходы физических лиц с 13% до 15% для
тех, чей доход превышает 5 млн. рублей в
год. По оценкам экспертов, это позволит

привлечь в бюджет государства до 60
млрд. руб. Поэтому мы настаиваем

на прогрессивной системе нало-
гообложения, понимая, что она

позволит привлечь в казну ог-
ромные средства".

Увеличение НДС сильно
ударило по кошелькам граж-
дан, а также тяжким бреме-

нем легло на субъекты малого
и среднего бизнеса, считает

Игорь Чистюхин. Кроме того, от-
метил областной парламентарий,

дополнительной нагрузкой на семей-
ный бюджет россиян легли взносы на

капремонт и "мусорная реформа".
"Несправедливая система расчётов ис-

пользуется в Московской области при рас-
чете тарифов за вывоз мусора, – уточнил
Игорь Чистюхин. – Один человек, про-
живающий в 100 кв.м. платит за
вывоз мусора гораздо больше,
чем семья из трёх человек, про-
живающая в квартире, площа-
дью, например. 40 кв.м. На
мой взгляд, это не логично,
потому что мусор производят
люди, а не метры".

Бедность и несправедли-
вость, по мнению депутата 
Совета депутатов в г.о. Долгопруд-
ный Бориса Надеждина – это глав-
ная угроза политической стабильности
в стране. По его данным, 20% жителей в

России живут на доходы, ниже прожи-
точного минимума, 60% многодетных
семей в стране живут за чертой бед-
ности.

"Существует коэффициент Джини или
"индекс справедливости" – показатель,
отражающий степень неравенства в
распределении доходов внутри населе-
ния. С 2010 по 2020 год Россия совер-
шила фантастический рывок и вышла на
"почётное" первое место достигнув,
таким образом, беспрецедентного
уровня социального неравенства в

мире, обогнав, например, даже Индию и Ин-
донезию", – отметил Борис Надеждин.

Первый заместитель генерального сек-
ретаря Союза профсоюзов России, Секре-
тарь бюро регионального отделения партии

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Мос-
ковской области Олег Вол-

ков отметил, что
только жилищная

бедность в России
составляет 40%
населения.

" Э т о
когда на одного
члена семьи
п р и х о д и т с я

менее 6 кв.м. или
отсутствует цент-

ральное отопление,

водоснабжение
и канализация, т.е.
один или несколько из
этих факторов. Трудно
в это поверить в 2020
году, но факт остаётся
фактом. Ещё одна важ-
ная проблема – это не-
устойчивая занятость.
Когда человек не уве-
рен, что он сможет
найти работу, в случае
потери настоящего
места службы. Все это

провоцирует высокую степень неуверенно-
сти людей в завтрашнем дне", – считает
Олег Волков.

По словам представителей СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ, для борьбы с бедностью
необходимо создавать новые рабочие
места, увеличивать величину прожиточного
минимума, поднимать стоимость потреби-
тельской корзины до 31087 рублей, вести
активную борьбу с коррупцией во всех орга-
нах власти.

Кроме того, депутаты СР выступили за по-
нижение пенсионного возраста, поскольку
"пенсионная реформа" привела к тому, что
более полумиллиона граждан предпенсион-
ного возраста потеряли работу и не могут
найти новое место трудоустройства.

Пресс-служба регионального 
отделения

АКТУАЛЬНОЕ 2

***
Наша страна столкнулась с  вы-

зовом в виде коронавируса, и мы
выстояли, нет никаких сомнений.
Но, коль скоро, главная причина
того, что произошло, – коронави-
рус, я бы хотел начать выступление
с проблем здравоохранения. Я аб-
солютно убежден, что после того,
что произошло, после того, как мы
испытали этот страшный удар,
Минздрав не имеет права дальше
работать так, как работал до сих
пор. Мы абсолютно убеждены, что
нужны не только коррективы, а из-
менение всего курса нашего здра-
воохранения.

Наши предложения известны,
но я еще раз о них скажу. Мы абсо-

лютно убеждены, что Фонд обяза-
тельного медицинского страхова-
ния себя изжил, он не нужен.
Обязанность государства – защи-
щать рубежи родины. И в связи с
этим нам не придет в голову вместо
Министерства обороны, вместо
нашей армии создавать некоего
посредника. Это прямая обязан-
ность государства, и эту обязан-
ность реализуют наши славные
Вооруженные Силы. То же самое,
мы уверены, должно быть и со
здравоохранением. Поэтому не-
обходимо убирать частные страхо-
вые компании. Пандемия показала
необходимость централизации
всего нашего здравоохранения.

Министры здравоохранения в
регионах без профильного образо-

вания, без понимания, что такое
здравоохранение городят, что захо-
тят! Когда началась пандемия и
Правительство, и Президент спра-
шивали регионы: как вы там? Го-
товы? Отвечали, что никаких
проблем, нам ничего не надо, мы
готовы. Пока гром не грянул. В
связи с этим, мы абсолютно убеж-
дены, что реформы здравоохране-
ния перезрели, необходимо к ним
приступать.

Говоря о здравоохранении
нельзя не сказать о статусе врача,
его социальном самочувствии, его
защите. Кстати, важно не только
страхование жизни врача, что очень
актуально, когда наши врачи на пе-
редовой борьбы с коронавирусом,
но и страхование его персональной
ответственности. Слава богу, что
сейчас мы понимаем, что такое
врач, его значимость, но сколько
мы видим абсолютно беспочвенных
нападок на врачей. Да, ошибки бы-

вают – врач вынужден рисковать. А
если врач будет бояться принять
правильное решение под угрозой
уголовного преследования? Но
тогда мы можем еще больше жиз-
ней потерять. Об этом, конечно,
тоже нужно думать.

Хотел бы несколько слов ска-
зать о цифровизации.

***
В завершение, уважаемые кол-

леги, я не могу не сказать о том, что
главнейшая задача и государства в
целом, Правительства и всей вла-
сти – это решение проблемы бед-
ности в нашей стране. Это ужасно,
когда 18 млн граждан нашей страны
живут на уровне ниже прожиточ-
ного, когда сам прожиточный мини-
мум – это не граница бедности, а
граница нищеты. В XXI веке это не-
допустимо. Это вериги, которые
будут тянуть нашу экономику и все
социальное развитие нашей
страны вниз. Поэтому решение

проблемы бедности – это важней-
шая государственная задача.

Я не сомневаюсь, что мы побе-
дим коронавирус, но точно также в
нашей стране нужно победить
вирус бедности раз и навсегда.
Чтобы бедность не плодила саму
себя. Мы видим страшную ситуа-
цию, когда бедные семьи не могут
дать нормальное образование
своим детям, и бедность рождает
бедность. Это абсолютно недопу-
стимо.

***
Наша партия не только крити-

кует, но и предлагает. Мы подгото-
вили доклад о проблемах бедности
в нашей стране "Борьба с бед-
ностью: когда победим?" Вопрос на
сегодняшний день риторический,
но я верю, что ваше Правительство,
Михаил Владимирович, решит эту
задачу с нашей помощью, и мы
бедность победим. Хочу вручить
этот доклад вам.

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ ПОДМОСКОВНОЙ СР: "КАК ПОБОРОТЬ БЕДНОСТЬ В РОССИИ?"

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: 
РЕШЕНИЕ ПРОБЛЕМЫ БЕДНОСТИ – ЭТО
ВАЖНЕЙШАЯ ГОСУДАРСТВЕННАЯ ЗАДАЧА

На "правительственном часе" в Государственной Думе с отчетом о работе
Правительства в 2019 году выступил Председатель Правительства Михаил
Мишустин. От фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" выступил руководитель
фракции Сергей Миронов.

(выдержки из выступления)



Парламентское расследование ситуации на топ-
ливном рынке, которое инициировала думская
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ", не состоится
из-за позиции "Единой России" и ЛДПР. Чтобы
вынести вопрос на рассмотрение Госдумы и на-
чать расследование, под специальным запросом
должна подписаться 1/5 часть депутатов.

"Представители СР и КПРФ сделали это
в полном составе, а депутаты от "ЕР" и ЛДПР
отказались. Теперь стало понятно, кто из
парламентариев на чьей стороне, кто ре-
ально хочет добиться правды и навести по-
рядок в этой сфере. Сложившаяся ситуация
в очередной раз подтверждает необходи-
мость создания новых инструментов законо-
дательного контроля над стоимостью
топлива", – заявил руководитель фракции
"СР" Сергей Миронов.

По информации, опубликованной в сред-
ствах массовой информации, за период с мая
2020 года по июль 2020 года включительно в

ходе биржевых торгов стоимость автомобиль-
ного бензина Аи-95 несколько раз обновляла
рекорд. Одновременно с этим Президент Рос-
сийской Федерации Владимир Путин на сове-
щании с членами Правительства РФ 17 марта
2020 года отметил существенный (на 10,44%
в год), в два раза опережающий темпы инфля-
ции рост цен на автомобильный бензин Аи-92,
произошедший на фоне падения цен на нефть
в два раза.

"Необоснованный рост цен на автомо-
бильный бензин самым негативным образом
отражается на уровне благосостояния граж-
дан и экономике страны в целом, приводя од-
новременно к повышению цен на широкий
перечень товаров и услуг и к сдерживанию
темпов экономического роста. Какой смысл в
дополнительных выплатах гражданам, если
любая прибавка в доходах тут же отнимается
за счет повышения цен и тарифов?", – задает
вопрос Сергей Миронов.

По словам парламентария, становится
очевидно, что принятые для стабилизации цен
на автомобильный бензин законодательные
решения, в том числе введение демпфирую-
щего механизма в нефтяной отрасли, яв-
ляются недостаточными и неэффективными.

"Цены растут из-за искусственно созда-
ваемого дефицита топлива на внутреннем
рынке. Этот рост основан на принятом реше-
нии ограничить поставки на территорию
страны. В 2019 году отгрузки бензина с рос-
сийских нефтеперерабатывающих предприя-
тий на внутренний рынок снизились до 34,8
млн тонн, а экспорт, напротив, вырос до 5,4
млн. тонн", – подчеркнул Сергей Миронов.

Политик отметил, что эти обстоятельства
свидетельствуют о необходимости пересмотра
системы регулирования цен на бензин, но
прежде чем это сделать, на уровне Федераль-
ного Собрания нужно было изучить причины не-
стабильности и роста стоимости бензина.

Именно для этого "СР" предложила провести
парламентское расследование. Однако из 450
парламентариев инициативу о проведении
парламентского расследования подписали 22
депутата "СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ" и 43
депутата КПРФ. Депутаты от "Единой России"
и ЛДПР от подписания отказались.

Пресс-служба фракции в ГД

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руководитель фракции "СР" в Госдуме Сергей
Миронов в прямом эфире телеканала "Россия-24" высказался о продолжении практики
дистанционного обучения и после пандемии.

"К этой идее я отношусь резко отрицательно, – подчеркнул он. – Одно дело, когда
жизнь заставляет, когда главное – это здоровье наших детей, и здесь мы вынуждены
были перейти на дистанционное образование, к которому не были готовы ни препо-
даватели, ни дети, ни родители. У некоторых не оказалось гаджетов для того, чтобы
быть онлайн с преподавателем".

Ни в коем случае нельзя считать, что это был хороший опыт, и опираясь на него
нужно перевести все наше образование или часть его на дистанционку, полагает по-
литик.

"Я провел несколько видеоконференций на эту тему и с преподавателями, и с ро-
дителями, и все едины во мнении о том, что дистанционное образование нельзя де-
лать нормой", – уверен депутат.

В конце августа регионы будут принимать решения о начале учебного года, о том,
в какой форме он будет начинаться, возможно в каких-то регионах придется начать с

дистанционной формы, но опыт апреля-мая по-
казал, что лучше этим путем не следовать, заме-
тил парламентарий.
"Ничто не заменит живого общения учителя с

учениками, – подчеркнул Сергей Миронов. – Мы
приняли закон о возвращении воспитания в
школу, но воспитывать в режиме онлайн бес-
смысленно, воспитание возможно только глаза
в глаза, когда ученики видят и слышат своего
учителя-воспитателя. Надеюсь, с 1 сентября
пойдет нормальное обучение в школах и мы как
страшный сон забудем эти два месяца дистан-
ционного обучения".

Пресс-служба фракции ГД

3АКТУАЛЬНОЕ

ДИСТАНЦИОННОЕ ОБРАЗОВАНИЕ 
НЕЛЬЗЯ ДЕЛАТЬ НОРМОЙ

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, ру-
ководитель фракции "СР" в Госдуме Сергей 
Миронов прокомментировал планы введения в
стране прогрессивной шкалы налогообложения
физических лиц.

По словам Сергея Миронова, Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ почти 15 лет боролась за
введение прогрессивного подоходного налога –
это программное требование СР.

"Решение Президента абсолютно правиль-
ное. Пусть пока двухступенчатая шкала – 13%
для всех и 15% для тех, кто получает выше пяти
млн, – сказал он. – Я не буду даже называть
цифры других стран Европы, где есть и 45%, и
65%, как во Франции для сверхбогатых людей.
Мы предлагали очень простой ва-
риант. Возьмем сначала тех, кто
получает больше двух млн в
месяц, и сделаем для них ставку
18%. У нас есть несколько пред-
ложений по подоходной шкале,
там много градаций. Но мы пони-
маем, что нужно пробовать, не
нужно сразу кардинально менять.
Двухступенчатый принцип, кото-
рый предложил Президент, пра-
вильный, и мы двумя руками за
него проголосовали. Но мы счи-
таем, что ступеней может быть
больше, количество процентов

тоже может быть больше. И самое главное, мы
предлагаем не забывать тех, кто получает со-
всем небольшие деньги, меньше минимального
размера оплаты труда". По его словам, 13% от
зарплаты в 10 тыс. рублей – это 1,3 тыс., это ог-
ромные деньги для такой зарплаты. Поэтому
"СР" предлагает такие зарплаты не облагать по-
доходным налогом, отметил парламентарий.

"Коль лед тронулся и процесс пошел, мы
будем рассматривать итоги сбора повышенного
подоходного налога в 15%, посмотрим, как это
будет работать, и будем предлагать другие мо-
дели, более справедливые, с нашей точки зре-
ния", – заявил он.

Пресс-служба фракции ГД

О ВВЕДЕНИИ ПРОГРЕССИВНОЙ ШКАЛЫ 
ПОДОХОДНОГО НАЛОГА

Тема Конституции в последнее время зани-
мала в умах моих сограждан, пожалуй, второе
место после вирусной инфекции. Причем, пан-
демия поместила в центр внимания публики
статью 47 Основного закона, которая каса-
ется трудовых отношений.

Это, конечно, не советская конститу-
ционная норма, где право на труд было га-
рантировано, а скорее некие минимумы,
типа права на защиту от безработицы или
права на вознаграждение за труд без дис-
криминации.

Пандемия лишь усугубила и до нее имев-
шиеся ограничения наших трудящихся даже
в таких урезанных правах. Очень многие
остались без работы.

Безработица в стране выросла до 6%
(4,5 млн. человек), однако, власти в преде-
лах тех же 6% умудрились насчитать всего 3
млн. безработных. Ну не с нашей же широ-

той души из-за 1,5 млн. человек на власть
обижаться...

Ситуацию на рынке труда усугубила ещё
и идея повышения пенсионного возраста.
При отсутствии эффективного спроса на тру-
довые ресурсы на рынок труда выходят мил-
лионы людей, которые должны бы были стать
пенсионерами. И запрет на увольнение
предпенсионеров ситуацию не исправит.

Но всё дело-то в том, что и до эпидемии
я не находил подтверждения успехов в эконо-
мике. Никаких убедительных доводов в
пользу выполнения майского указа 2012 года
"О долгосрочной государственной экономи-
ческой политике" не наблюдается. Не сложи-
лось, например, с 25-ю миллионами
обещанных высокопроизводительных рабо-
чих мест...

И даже наша Московская область, при её
неординарном высокоинтеллектуальном че-
ловеческом ресурсе, не продемонстриро-
вала своих лидерских качеств на этом
поприще. Как ни меняли алгоритмы стати-
стического учёта и формулировку понятия
высокопроизводительности, но это трекля-
тое количество рабочих мест всё никак не
увеличивается.

Пандемия обрушила доходы граждан,
хотя и до нее положение было далеко не
идеальным. Государство попыталось как-то
компенсировать ситуацию, установив раз-
мер пособия по безработице в 12130 рублей
и пообещав кредиты предприятиям на зар-
плату. Те из потерявших работу, кто был уво-
лен до 1 марта или по иным
обстоятельствам, будут жить на месячное
пособие от 1,5 до 4,5 тысяч рублей. Это зар-
плата у нас гарантируется в размере не
менее прожиточного минимума, а про посо-
бия ничего не сказано. То есть, забирай
свои 1,5 тысячи и живи. Ну, или не живи. По-
лагаю, что размеры пособия вообще не от-
вечают сути социального государства, что
определено статьёй 7 Конституции.

У нас за время кризиса, вызванного пан-
демией коронавируса, доля россиян со сред-
немесячным доходом ниже 15 тыс. рублей
возросла с 38,1% в феврале до 44,6% в июне.
Это определило исследование СК "Росгос-
страх Жизнь" и центра "Перспектива".
Правда, власти с этим не согласны, госстати-
стика пользуется иными сведениями. Не
знаю, стоит ли доверять данным исследова-
ниям, но госстатистике я не верю уже давно.

Равно как и трудно поверить объяснению,
которое для экономических трудностей и
причин неисполнения вышеупомянутого
указа нашёл вице-премьер Антон Силуанов,
заявивший, что многое не получилось из-за
отсутствия "четкого целеполагания и испол-
нения задач"...

А я бы расшифровал эту туманную фор-
мулировку следующим образом. На самом
деле, все эти трудности с рабочими местами
и доходами созданы самой властью. Уже не
одно десятилетие необдуманными реше-
ниями душится предпринимательская дея-
тельность. Это высокие налоги и тарифы,
супердорогие кредиты, отсутствие под-
держки на рынках, и на внутренних, и на
внешнем.

Просто ради вступления в ВТО пожерт-
вовали интересами своих же производите-
лей, уничтожив уйму промышленных
предприятий и собственных технологий. Ну
не хочет наша экономика жить в режиме
ручного управления в исполнении людей,
ничего в этом не смыслящих. Ну, или смыс-
лящих, но руководствующихся другими 
целями.

Олег ВОЛКОВ

НЕУРЯДИЦЫ В ЭКОНОМИКЕ: ДЕЛО НЕ В ПАНДЕМИИ, 
А В НЕАДЕКВАТНОМ УПРАВЛЕНИИ

ДЕПУТАТЫ ГОСДУМЫ ЗАБЛОКИРОВАЛИ ИНИЦИАТИВУ "СР" О ПРОВЕДЕНИИ 
ПАРЛАМЕНТСКОГО РАССЛЕДОВАНИЯ СИТУАЦИИ НА ТОПЛИВНОМ РЫНКЕ



Депутат Совета депутатов городского округа
Истра, руководитель фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" Николай Щербак направил председателю
Совета депутатов г. о. Истра Александру Скворцову
обращение о поддержке местного бизнеса в труд-
ных экономических условиях, вызванных панде-
мией коронавируса.

Депутат от СР, в частности, предложил вы-
нести на рассмотрение заседания Совета вопрос
об освобождении на один квартал от земельного
налога, зачисляемого в бюджет городского
округа, тех субъектов предпринимательской дея-
тельности, которые имеют в собственности или в
бессрочном (постоянном) пользовании земель-
ные участки и чья деятельность была приостанов-
лена решением главного санитарного врача

Московской области или постановлением губер-
натора региона Андрея Воробьёва.

Николай Щербак получил поддержку своих
коллег-депутатов и на заседании Совета депу-
татов г. о. Истра в конце мая прошло обсужде-
ние его инициативы по поддержке
предпринимателей. Советом было принято Ре-
шение №2/5 от 29.05.2020 "О предоставлении
отдельным категориям налогоплательщиков
льготы по уплате земельного налога".

В тексте документа уточнены организации,
на которые распространяется данная законода-
тельная инициатива. Это те, на балансе которых
учтены здания и (или) помещения, используе-
мые для размещения торговых объектов, в том
числе торговых центров (комплексов), а также

объектов общественного питания и бытового
обслуживания.

Налоговая льгота предоставлена в виде
освобождения от уплаты земельного налога,
при условии снижения данными организациями
всем арендаторам помещений (площадей),
деятельность которых приостановлена в соот-
ветствии с постановлением Губернатора Мос-
ковской области от 12.03.2020 No 108-ПГ
Решение Истринского Совета депутатов всту-
пило в силу с даты его официального опублико-
вания и применяется к правоотношениям,
возникшим с 1 марта 2020 года, и действует до
31 декабря 2020 года.

Пресс-служба местного отделения 
г.о. Истра
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Одной из самых наболевших, злободневных проблем на приемах населения нашими партийными
активистами является благоустройство дворовых территорий многоквартирных домов.

Местное отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ провело собственное обследова-
ние дворов при активном участии горожан. Выезжали и осматривали территории, на которых
необходимо произвести комплексное благоустройство дворовых территорий (КБДТ).

Действительно, в этих дворах невооруженным глазом видно, что это необходимо. Здесь
старые ветхие детские площадки, совсем нет озеленения, парковочных карманов.

Для справки. По стандарту благоустройства в каждом подмосков-
ном дворе должны быть шесть обязательных элементов: детские пло-
щадки, парковочные места, озеленение, освещение, площадки для
сбора мусора и информационные щиты.

Для примера приводим несколько адресов, по которым были про-
ведены наши выезды: улицы Дзержинского 13/2, Оранжерейная 10,
Бочарова 16, 17, Хлебозаводская 46, Заводская 9, 11.

Конечно же, администрация городского округа оставляет за собой
право решить, кто же попадет в эту программу. Для вида проводится го-
лосование на портале "Добродел", но вот загвоздка, часто дома, кото-
рые активно голосуют, почему-то не попадают в программу, их ставят "в
стоп" и по техническим причинам уже невозможно проголосовать.

Или другая распространенная беда – дом и жители в нем преиму-
щественно пожилые люди за 75 лет, которые в силу возраста не могут
голосовать на портале. Что делать им? А их дому, на минуточку, 40 и
более лет. И они технически всегда аутсайдеры. Разве это справедливо?
Администрация должна учитывать дату постройки дома!

Есть и чисто бюрократические препоны. Так, администрация не
будет благоустраивать двор, если:

1. К территории прилегают аварийные дома, которые будут
сносить;
2. Во дворе планируется ремонт инженерных коммуни-
каций;
3. К территории прилегают новостройки, у которых не истек
гарантийный срок с момента ввода в эксплуатацию;
4. Работы, которых добиваются жители, уже производи-
лись за счет бюджета.

Однако, дома и дворы, которые мы обследовали, вовсе не подходят
под эти формальные ограничения.

В городском округе Ивантеевка существует, как и во многих других,
Ассоциация советов многоквартирных домов. Де-юре эта ассоциация
должна быть связующим звеном между жителем и администрацией в
вопросах ЖКХ. Однако, де-факто, у нас в городе она лоббируется и воз-
главляется людьми из партии большинства и не может или не хочет от-
стаивать права горожан.

Отсюда перенос или просто исключение из списка домов, в которых
по праву должно быть благоустройство, так как их дворовые территории
в плачевном состоянии (на улице Бочарова 17, например, вообще от-
сутствуют опоры уличного освещения!).

А вот дома, чьи председатели благосклонны к руководству города

(например, безоговорочно подписывают акты приема дома к зиме), попадают в число приви-
легированных.

"На мой взгляд, этот порочный круг давно пора разорвать, – считает руководитель Иван-
теевской СР Ольга Привалова. Думаю, что при помощи надзорных органов, при их содействии,
мы добьемся того, чтобы к нуждающимся в благоустройстве дворам было проявлено должное
внимание со стороны местной администрации".

Пресс-служба местного отделения СР в Ивантеевке

ИСТРА: ИНИЦИАТИВА ДЕПУТАТА ОТ СР О ПОДДЕРЖКЕ МЕСТНОГО БИЗНЕСА РАБОТАЕТ

ИВАНТЕЕВКА: МЕСТНАЯ СР СОДЕЙСТВУЕТ БЛАГОУСТРОЙСТВУ ДВОРОВ

В городском поселении Лесной Пушкинского городского округа
водозаборный узел №6 обеспечивает водой 80% населения.
Строительство скважины осуществлено в 1966 году. Норматив-
ный срок службы артезианских скважин 25 лет. Требованиям п.

3.2. СанПиН 2.1.4.1074-01 питьевая вода не отвечает. Мягко го-
воря, вода из всех кранов идёт ржавая.

С 2016 года депутаты поселения выделяли деньги и да-
вали поручения администрации приступить к строительству
станции обезжелезивания и реконструкции ВЗУ №6. Но, как
говорится, воз и ныне там...

13 июля был организован сход граждан городского посе-
ления Лесной. Главным вопросом в повестке дня была злопо-
лучная реконструкция ВЗУ №6 и строительство станции
обезжелезивания. В ходе голосования 96,6% от общего числа
голосов схода граждан, жителей поселения, проголосовали
"ЗА" строительство станции и реконструкцию ВЗУ.

В сходе граждан участвовал Депутат местного Совета, Ру-
ководитель местного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в Пушкинском городском округе Геннадий Одинцов.
В своём выступлении перед жителями он сказал:

"Ситуация со ржавой водой, безусловно, беспокоит каж-
дую семью. Мало того, что высокое содержание железа в воде
крайне негативно сказывается на здоровье населения. Это
еще несёт постоянные убытки семейному бюджету на ремонт

сантехнического оборудования и регулярную замену фильт-
ров очистки воды. Чтобы решить вопрос с ржавой водой не до-
статочно построить новый водозаборный узел и установить
станцию обезжелезивания и водоподготовки воды, необхо-
димо заменить сети холодного водоснабжения по всей терри-
тории поселения. Большая часть была заменена ранее, но
эффекта оказалось не достаточно. Работу необходимо про-
должить.

16 июля состоится комиссия Совета депутатов округа по
вопросам ЖКХ. Данный вопрос обязательно буду вносить в
повестку дня. Все документы подготовлены. Формирование
бюджета округа идёт полным ходом. Есть шанс изыскать де-
нежные средства на проектировочные работы, чтобы можно
было войти в областную программу "Чистая вода" и субсиди-
арным способом, с участием областных денег, реализовать
проект по обеспечению каждой семьи чистой природной
водой".

Продолжаем следить за решением данного острого во-
проса.

Екатерина СТАРОДУБОВА

ЖИТЕЛИ ЛЕСНОГО ПЫТАЮТСЯ РЕШИТЬ ПРОБЛЕМУ РЖАВОЙ ВОДЫ
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У меня просто нет слов!!! Город трясёт. Такого
в Краснознаменске еще никогда не было ни
при одном руководителе!!!

Благотворительный проект "Добрый
шкаП", куда люди приносили вещи для нуж-
дающихся как бывшие в употреблении, но в
хорошем состоянии, так и новые, Адми-
нистрация Краснознаменска выселила из
помещения (расторгла договор)!

Сначала с помпой открыли, нагнали
СМИ, депутатов и кандидатов в депутаты,
нафотографировались, разрезали лен-
точку, а теперь выгнали и сменили замки!

В мае 2019 года Глава Краснознаменска
Виктория Коваленко предложила для реали-
зации проекта передать организации СООП
"МИР С ВАМИ" подвальное помещение в
безвозмездное пользование. Причем, Вик-
тория Александровна очень торопила с от-
крытием пункта. Категорически настаивала
на том, чтобы Пункт приёма-передачи по-
мощи был открыт до сентябрьских выборов.

Активисты Т.И. Боброва и Ю.В. Савон
старались изо всех сил, приходилось на
месте "дневать и ночевать". И делали они
это исключительно за идею и ради людей,
которые действительно нуждаются в данном
проекте. Инициатор проекта О.А. Рожнов
внес в проект 8 тыс. рублей. Всё остальное
также приобреталось из личных средств.

Организация "МИР С ВАМИ" заключила
договор с Администрацией на безвозмезд-
ное пользование и со множеством иных ор-
ганизаций (что тоже требовало вложений
личных средств). Боброва и Савон из
собственных средств оплачивали свет, ин-
тернет и т.д.

На открытие пришли все депутаты и
кандидаты в депутаты от "Единой России",
находились в первых рядах, перед телека-
мерами. Благодарили организаторов,
вручали подарки и благодарности.

Но вот прошли сентябрьские выборы
и... про наш "Добрый шкаП" забыли.

Но вдруг в один из дней в Администра-
ции сообщили, что Пункт приёма – пере-
дачи помощи "Добрый шкаП" будет
проектом “Единой России”. Организаторы
проекта категорически отказали в этом гос-
подам из Администрации.

Активисты исходили из очень простого
подхода: их детище, "Добрый шкаП", про-
сто вне политики. Для настоящей благотво-
рительности нет сословий, чинов, партий. В
добровольчестве работают добрые, мило-
сердные люди и им вовсе не до этой конъ-
юнктуры.

Когда началась пандемия, постановле-
нием Губернатора Московской области
были закрыты места массового скопления
людей. "Добрый шкаП" тоже был закрыт и
опечатан сотрудниками организации СООП
"МИР С ВАМИ". Все вещи, переданные
людьми, личные вещи тех, кто там работал,
техника, мебель – всё осталось в опечатан-
ном помещении.

Во время эпидемии пришло письмо от
Администрации о том, что они хотят рас-
торгнуть договор. Им был дан официальный
ответ о невозможности такого хода собы-
тий, и тогда бюрократы решили расторгнуть
договор в одностороннем порядке.

В ответе, адресованном Администра-
ции, было ясно указано, что в соответствии
с действующим законодательством, они не
могут расторгнуть договор в односторон-
нем порядке, и были описали причины, по
которым не было возможности на тот мо-
мент собрать людей, чтобы вывезти вещи.
Но члены ЕР решили иначе и поступили по-
своему: собрали толпу, вскрыли опечатан-
ное помещение, вынесли вещи, в том числе
личные, технику и вывезли их в неизвест-
ном направлении.

Сотрудников проекта "Добрый шкаП"
даже не поставили в известность.

Также, во время пандемии у организации
забрали помещение, в котором до пандемии
каждый день проходили занятия с детьми-ин-
валидами (Клуб для детей особой заботы
"Цветик-7-цветик"). Данное помещение было
любезно передано клубу для нужд детей с
ограниченными возможностями ещё руково-
дителем Администрации М.В. Сапуновым.

Представители партии власти в своих
конъюнктурных интересах готовы жертво-
вать даже теми, кто нуждается в поддержке
и защите.

Олег МАРУШКИН
Председатель Совета местного 

отделения, депутат Совета депутатов 
городского округа Краснознаменск

Организация, которая по идее
должна была упростить оплату
услуг, принесла людям множество
неудобств.

Устав от очередей и наплева-
тельского отношения к себе, люди
обратились за помощью к руково-
дителю Сергиево-Посадского от-
деления партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, депутату Андрею Марда-
сову, который вместе с блогером
Андреем Трофимовым сделал про-
верку качества работы платёжного
агента.

Действительно, очередь в Мо-
сОблЕИРЦ начинается на лестнице.
Из семи окошек по работе с населением рабо-
тают всего два. Сама руководитель отделения
хорошо устроилась в уютном кабинете с кон-
диционером.

Депутат Андрей Мардасов заставляет её
покинуть зону комфорта и ведёт показывать
условия для простых жителей. Увидев руко-
водителя, люди накидываются на неё с жало-
бами и упрёками. Женщина, в свою очередь,
оправдывается, и даже пытается угрожать
депутату и блогеру вызовом полиции, назы-
вая всё происходящее провокацией, но бы-
стро сдаётся под шквалом фактов
некачественной работы.

Уже через несколько минут открывается
третье окошко, а руководитель отделения в

дверях лично встречает людей. Жители тем
временем пишут свои отзывы в книге жалоб
и предложений, которую по очереди пустил
депутат-справедливоросс Андрей Марда-
сов.

Главные претензии людей – некоррект-
ные суммы в платёжках и плохое качество
работы офиса.

На репортаж и проверку СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ, которая показала истинное
качество работы МосОблЕИРЦ моментально
отреагировали в области.

Уже через день в Сергиев Посад при-
ехала большая комиссия во главе с генди-
ректором МосОблЕИРЦ Олегом Савельевым
и заместителем министра ЖКХ Московской

области Олегом Романовым, которые со-
брали в администрации совещании. Выясни-
лось, что кроме жителей масса претензий к
МосОблЕИРЦ у управляющих компаний и ад-
министрации.

Ещё никогда жители в Сергиево-Посад-
ском МосОблЕИРЦ не видели к себе столько
внимания. На входе их, кроме руководителя
отделения, встречал лично заместитель ге-
нерального директора ООО "МосОблЕИРЦ"
Глеб Латыпов.

В соцсетях жители написали благодарно-
сти депутату Андрею Мардасову и СПРАВЕД-

ЛИВОЙ РОССИИ, которые помогли
заставить наладить МосОблЕИРЦ нор-

мальную работу своего отделения в
Сергиевом Посаде. В свою очередь,
депутат Андрей Мардасов отметил, что
такие проверки он будет делать теперь
регулярно, до тех пор, пока количе-
ство жалоб от жителей сойдёт на нет.

Пресс-служба местного отделе-
ния г.о. Сергиев Посад

Фото Андрея 
ТРОФИМОВА

СЕРГИЕВ ПОСАД: СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НАВОДИТ ПОРЯДОК В РАБОТЕ МОСОБЛЕИРЦ

13 июля в адрес руководителя Регионального
отделения партии в Подмосковье Игоря Чистю-
хина поступило повторное обращение от Елены
Владимировны из г. Ликино-Дулево. Мать-оди-
ночка, в период распространения коронавирус-
ной инфекции лишилась работы, и до сих пор
трудоустроиться не получается.

"Я очень благодарна за то, что на мое обраще-
ние откликнулся Игорь Чистюхин и местное отде-
ление партии в Орехово-Зуево. Были сомнения,
что могу получить отказ, потому что обращаюсь
уже во второй раз, но опасения не подтвердились.
Спасибо за вашу работу и за помощь!", – сказала
Елена Владимировна.

Пресс-служба местного 
отделения 

г.о. Орехово-Зуево

В Сергиевом Посаде старики и женщины с детьми часами в духоте и на ногах стоят
в очереди на лестнице, чтобы разобраться в завышенных суммах за коммунальные
платежи, которые им в платёжках прислало МосОблЕИРЦ.

ОРЕХОВО-ЗУЕВО: 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
МЫ ВСЕГДА РЯДОМ!
В апреле, в самый разгар пандемии, местное отде-
ление партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орехово-Зу-
евском городском округе оказывало помощь
продуктовыми наборами семьям, оказавшимся в
сложной жизненной ситуации.

БЕСПРЕДЕЛ ПО-КРАСНОЗНАМЕНСКИ



Быть справедливым и милосердным для силь-
ного человека – это естественно. Сильный все-
гда протянет руку помощи тем, кто в этом
нуждается. Не тогда, когда это выгодно, а тогда,
когда это действительно нужно людям. Такая
помощь бывает разной, для кого-то это совет,
разъяснение прав и возможностей, а кому-то
необходима материальная поддержка. 

Депутат  Совета депутатов Дмитровского
городского округа от пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ  Чарышкина
Юлия Ивановна известна
в районе не только как ус-
пешный предпринима-
тель, но и как отзывчивый
человек, готовый оказать
помощь в нелегкую ми-
нуту. И далеко не всегда
эта помощь оказывается
в рамках депутатских пол-
номочий.

В 2010 году при уча-
стии и поддержке Чарыш-
киной Юлии Ивановны
был создан Фонд ду-
ховно-нравственного раз-
вития «Святая Русь», за
время деятельности кото-
рого были организованы
и проведены сотни меро-
приятий, направленных
на духовно-нравственное развитие жителей
Дмитровского окру. На регулярной основе
проводятся благотворительные акции, оказы-
вается адресная помощь.

Фонд активно работает с ветеранскими
организациями: Всероссийским обществом
инвалидов, «Боевым братством», молодеж-
ными организациями, учреждениями куль-
туры и социальной сферы. Оказывает
поддержку Юнармейцам молодёжного крыла
Дмитровского «Боевого братства» военно-
технического центра «Подвиг».

В рамках программы развития культуры,
проводятся массовые мероприятия, среди ко-
торых ежегодный «Пасхальный фестиваль»,
танцевальные и вокальные фестивали и кон-
курсы, паломнические поездки, масленицы,

новогодние елки, военно-патриотические ме-
роприятия, театрализованные представления
и многое другое.

Фонд активно поддерживает спортсменов
района, многие из которых побеждают и зани-
мают призовые места на Всероссийских и
международных соревнованиях.

И конечно огромная работа ведется с лич-
ными обращениями граждан. Оказывается

помощь в проведении доро-
гостоящего лечения, людям,
пострадавшим от пожаров,
жителям, попавшим в труд-
ную жизненную ситуацию. 

Фонд на постоянной ос-
нове работает в тандеме с
Государственным бюджет-
ным учреждением социаль-
ного обслуживания
Московской области «Дмит-
ровский центр социальной
помощи семье и детям». Со-
вместно с центром прово-
дится большая работа,
многие акции из разряда ра-
зовых перешли в посто-

янные, традиционные.  На протяжении
5 лет проводится, очень необходимая
многим жителям нашего города   акция
«Школьный портфель», в рамках кото-
рой к 1 сентября вручаются перво-
клашкам портфели со всем
необходимым для занятий в школе. Те,
кто собирал ребенка в школу, пони-
мает, насколько необходима такая по-

мощь семье,
особенно семье, ока-
завшейся в непростой
ситуации.

Фонд оказывает
всестороннюю под-
держку центру - ока-
зывает помощь в
ремонте помещения,
приобретении ме-
бели, адресную по-
мощь на
приобретение ле-
карств, одежды, быто-
вых вещей для граждан,
обратившихся в центр.

Даже в сложное для всех
время, в период пандемии и

самоизоляции Фонд продолжал работать и
помогать дмитровчанам в приобретении ме-
дикаментов, продуктов, вещей.

Антонина БАРШЕВА
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Врач-терапевт участковой больницы
сельского поселения Трубинское – фи-
лиала "Щелковской областной больницы"
Н.Н. Ручкин обратился к Сергею Миронову
с жалобой на то, что его трудовые права
медработника были нарушены, поскольку
он не получил положенные компенсацион-
ные выплаты за работу в особых условиях.
Лидер СР направил соответствующий де-

путатский запрос в Прокуратуру Москов-
ской области.

Как говорится в ответе, "в связи с вы-
явленными нарушениями при начислении
Н.Н. Ручкину выплат стимулирующего ха-
рактера Щелковской городской прокурату-
рой 29.05.20 директору ГБУЗ МО
"Щелковская областная больница" внесено
представление, по результатам рассмотре-

ния которого Н.Н. Ручкину выплаты стиму-
лирующего характера произведены в пол-
ном объеме. За работу в марте выплачено
28 571 рублей, в апреле – 77 789 рублей, в
мае – 61 700 рублей. Виновное должност-
ное лицо привлечено к дисциплинарной от-
ветственности".

Пресс-служба местного отделения
г.о.Щёлково

ЩЁЛКОВО: СЕРГЕЙ МИРОНОВ ПОМОГ ВРАЧУ ИЗ ЩЕЛКОВСКОГО РАЙОНА 
ПОЛУЧИТЬ ПОЛОЖЕННЫЕ ВЫПЛАТЫ

"Сегодня состоялось торжествен-
ное мероприятие – мы вручили
команде, выступающей под эгидой
подмосковной СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ, спортивную форму. Сего-
дня вечером у ребят дебютный матч в
летней лиге, пожелал им удачи и по-
беды! Я очень надеюсь на то, что мы
будем чемпионами не только в поли-
тике, но и в спорте!", – сказал Игорь
Чистюхин.

Команда "Лидер. СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ" была собрана из
обычных молодых ребят города Жу-
ковского и г.о. Раменское. В 2019
году команда дебютировала в се-
зоне любительской "Вечерней фут-
больной лиги" в Жуковском. Она с
успехом выступила в сезоне, заняла
первое место и перешла в Первую

лигу. Там футбольный коллектив
также продемонстрировал свой по-
тенциал и осенью прошлого года
занял первое место. В летнем се-
зоне 2020 года команда начинает

выступления в премьер-лиге "Ве-
черней футбольной лиги".

Пресс-служба местного 
отделения 

г.о. Жуковский

ЖУКОВСКИЙ И РАМЕНСКОЕ: СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ В ФУТБОЛЕ!

Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ,
руководитель фракции "СР" в Госдуме Сергей
Миронов помог терапевту из села Трубино Щел-
ковского района Московской области получить
положенные выплаты за особые условия труда
и дополнительную нагрузку при оказании по-
мощи больным коронавирусом.

3 июля заместитель Председателя Московскои областнои Думы, 
руководитель Регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Московской области Игорь Чистюхин вручил игрокам фут-
больной команды "Лидер. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" комплекты
спортивной экипировки.

ДМИТРОВ: СПРАВЕДЛИВАЯ, СИЛЬНАЯ, МИЛОСЕРДНАЯ



Такую рубрику открывает сайт регионального отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Мос-
ковской области. В новостной ленте нашего сайта мы начинаем публиковать поступившие к
нам письма от жителей Московской области.

Поскольку СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ является политической организацией и не рас-
полагает административным ресурсом для прямого решения конкретных проблем населе-

ния на местах, мы считаем само по себе придание таких проблем широкой гласности и при-
влечение к ним внимания общества своим вкладом в общее дело. В подмосковной СР по-
лагают, что публикация писем граждан послужит побудительным сигналом для властей,
различных инстанций и ведомств для решения тех наболевших вопросов, которые ставят
жители Подмосковья в своих письмах и обращениях.
Редакция намерена комментировать приводимые в письмах ситуации, исходя из идеоло-
гических программных приоритетов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, и давать свое мне-
ние о возможных путях выхода из них. Сегодня мы начинаем публикацию писем рубрики
ПИСЬМА НА НАШ САЙТ с писем из Раменского и Рузы.

7ПИСЬМА НА НАШ САЙТ

Уже более шести лет в городе Раменское
дольщики дома № 1 по улице Мира живут как
на пороховой бочке. По устному соглашению
застройщика с администрацией района им
разрешили заселиться в дом, но недавно Мо-
соблэнерго оставило всех жильцов без света
и воды. А застройщик тем временем гото-
вится к процедуре банкротства, которое
имеет все основания называться преднаме-
ренным.

Чрезвычайная ситуация зрела давно. За-
стройщик, ООО "Технострой" в лице гене-
рального директора Кузина Р.В. и
администрация г. Раменское, Мособлэнерго
и Теплосеть "разрешили" проживать в доме,
который до сих пор не сдан в эксплуатацию.
Этой возможностью воспользовалось на дан-
ный момент более 40 семей. Потому что мно-
гим просто негде жить.

И все вроде бы хорошо. Дольщики, напри-
мер, оплачивают Теплосети подачу воды и ка-
нализацию по квитанциям, но вот
электричество подавалось в дом без оплаты,
но по договоренности между застройщиком и
районной администрацией.

Как подавалось – это второй вопрос.
Важно то, что до недавних пор этот факт ни-
кого не беспокоил ни в одной из инстанций.
Причем годами. Но вдруг Мособлэнерго за-
волновалось и без всякого предупреждения
отключило дом от электричества. Кстати, с
чего бы это вдруг такая резкая смена на-
строения? Раньше-то ситуация энергетиков
почему-то устраивала!

В итоге жильцы остались без лифтов, без
воды и света, не работает канализация, нет
возможности подогреть пищу и ухаживать за
пожилыми родственниками.

А между прочим в квартирах, за которые
застройщику уплачены миллионы рублей,
живут и семьи с маленькими детьми, и пожи-
лые люди, и инвалиды. Которые в итоге не
имеют возможности выйти на улицу, подо-
греть еду ребенку или включить тонометр,
чтобы измерить давление.

А то, что оно при таком геноциде со сто-
роны лиц, принимающих решение, повышен-
ное, можете не сомневаться!

В довершение всего на середину августа
назначено судебное заседание о признании
компании-застройщика банкротом. Причем,
как это очень часто бывает, иск подал абсо-
лютно посторонний дому и проблемам доль-
щиков человек. Да и иск грамотный – на 43
миллиона рублей. Такая, знаете, выверенная
сумма – ни много, ни мало.

Надо сказать, дольщики тоже оказались не
промах. Письмами от них в настоящий момент
полны электронные приемные не только ад-
министрации Раменского района, но и прави-
тельства Московской области, и профильного
федерального министерства, а также адми-
нистрации Президента РФ и самого Прези-
дента, Владимира Владимировича Путина.

Вот только пока, к сожалению, воз и ныне
там. Дом до сих пор не сдан, застройщик са-
моустранился, ряд лиц в администрации ки-
вает на него, а энергетики... Они требуют за

технические условия по присоединению
больше полутора сотен тысяч рублей. Хотя
буквально пару дней назад их всё устраивало.

Тем временем некоторые жильцы уже но-
чуют в машинах у подъезда, а по разрядив-
шимся из-за отсутствия электричества

мобильникам не вызвать ни скорую, ни по-
жарную. И спуститься в случае чего с 19 этажа
мало кто успеет.

Настоящие узники. Вот только не замка
Иф, а ЖК "Борисоглебский".

Дольщики ЖК "Борисоглебский"

ПИСЬМА НА НАШ САЙТ

КОММЕНТАРИЙ РЕДАКЦИИ
Проблема дольщиков для Московской области остается масштабной. Для регио-

нального отделения СР вопрос поддержки и защиты интересов дольщиков превра-
тился в постоянное и деятельное направление работы. Попытки законодательного
регулирования проблемы не позволяют решить её для тех, кто уже попал в категорию
проблемных объектов. По проблемам дома №1 улицы Мира в Раменском депутат-
эсер Игорь Чистюхин уже неоднократно обращался в профильное министерство, в
надзорные ведомства. Сейчас, в связи с угрозой хищения средств и имущества
дольщиков, депутат готовит соответствующее обращение в областную прокуратуру.
Нет нерешаемых проблем, но в основе успеха лежит активная гражданская позиция
населения, в данной ситуации – позиция дольщиков. Региональная организация
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ не намерена оставлять людей в беде одних.

Предлагаю обсудить то, о чем нам почему-то не расска-
зывают местные СМИ. Обсудить в формате посмотрели,
вздохнули и разошлись.

И вот одна из таких новостей. В Рузе снесен дом купца
Астафьева. И нет, не наводнением. Местными властями. Ко-
нечно, власти напишут, что из-за наводнения, Что здание по-
страдало, что его невозможно было восстановить. И не
скажут, что сами это наводнение и устроили, срезав дамбу,
чтобы чуть-чуть спустить воду. Но все всё понимают.

Как интересно власти у нас умеют сначала создать про-
блему, а потом отчитываться о том, как героически ее решают.

Дом купца Астафьева пережил Революцию, Граждан-
скую и Великую Отечественную войну, устоял при коллекти-
визации, индустриализации, оптимизации и т.п. Выстоял во
времена "тархановщины". Но не пережил эпоху повелителя
водной стихии, а по совместительству главы Рузского
округа – Николая Пархоменко.

И эту постройку 19 века, дом купца Астафьева, благопо-
лучно снесли на фоне разговоров о развитии туристических
маршрутов в историческом городе Руза. Забавно, если бы не
было так грустно. А что будет, когда исторические здания за-
кончатся и сносить будет нечего? Могут же и к современным
домам начать применять такой подход. Или заплыв.

Дом Астафьева расположен (т.е. был расположен) в за-
щитной зоне объектов культурного наследия регионального
значения – это Богадельня 18 века и Воскресенский собор
1712 года постройки. И законом запрещается на их месте
строительство объектов капитального строительства или ре-
конструкция с изменением их параметров. А снос, я думаю,
серьезно повлиял на параметры здания.

Сейчас, можно кричать, вопить, протестовать и все в этом
духе, но дом уже снесли. Как я и говорил вначале – посмот-
рели, вздохнули и разошлись. Можно, конечно, попытаться
привлечь чиновников к ответственности, но я вас умоляю –
вспомните, в какой стране мы живем. Чиновники смыли не-
сколько жилых домов, прорыв дамбу, которую сами же и не
чистили. И самая размытая формулировка – "назначена про-
верка".

Что тут проверять? Привлекать к ответственности надо, а
то еще что-нибудь натворят. Вон, дом 19 века в исторической
части города уже снесли, пока наше внимание отвлекали по-
стами о разборе завалов после наводнения. Такие техно-
краты – это же как обезьяна с гранатой. Или с плотиной. Или
с бульдозером.

Дом надо было реставрировать, содер-
жать и обслуживать. Там, насколько я знаю и
понимаю, проживал дедушка Ахматовой (если
ошибаюсь, краеведы поправят). В общем,
этой частью Рузы необходимо было зани-
маться. И в этом направлении велась опреде-
ленная работа, до такого же определенного
момента. И теперь дом вообще снесли.

В любом случае, в нынешней Администра-
ции Рузского округа, наверно, думают, что
проблема уже решена. А что? Нет дома – нет

проблем. Остались только великие духовные скрепы. В этой
ситуации хотелось бы услышать и мнение депутатов, которые
по нынешнему Уставу округа назначают главу Администрации.
Депутаты работают в пред-
ставительном органе – пред-
ставляют интересы жителей.

А что по факту? Какую
оценку они готовы поставить
тому, с кем подписали конт-
ракт? Что думают по этому
поводу депутаты Макаревич,
Теребильников, Петриченков
и т.д.? Это именно то полити-
ческое большинство – "пар-
тия власти", которая рулит
всем в нашем муниципали-
тете. А нужны ли такие люди

нашему округу? Не разочаровались ли те, кто
за них голосовал? Не разочаровались ли депу-
таты в главе, которого избрали и утвердили? Я
думаю, что время рассудит.

Выводы делайте сами – кто виноват и что
делать. Однако историческая часть Рузы стала
на порядок меньше. Без публичных слушаний,
без учета мнения жителей, без консультаций с
Минкультом чиновники просто плюнули в душу
тем, кто живет в этом городе, кто его чтит и

любит.
На этой грустной ноте у меня все.

Андрей Сорокин

КОММЕНТАРИЙ РЕДАКЦИИ
К сожалению, подобные явления в Московской области не единичны. В региональ-
ном отделении партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ считают это следствием деградации
институтов местного самоуправления, то есть институтов прямого участия местных
сообществ в управлении своей территорией. Фракция "СР" в Мособлдуме неодно-
кратно пыталась восстановить норму общенародного избрания глав муниципалите-
тов, что повысило бы их ответственность перед населением. Была инициатива по
законодательному усилению статуса публичных слушаний, которая не была поддер-
жана думским большинством. Механизмы общественного контроля, предложенные
нашими депутатами, были в процессе доработки сведены до уровня пустого рамоч-
ного закона. Всё это не повод опускать руки, и борьба за власть, реально представ-
ляющую интересы народа, будет продолжена.

УЗНИКИ "БОРИСОГЛЕБСКОГО". РАМЕНСКИЕ ДОЛЬЩИКИ ОСТАЛИСЬ БЕЗ СВЕТА И ВОДЫ

В РУЗЕ СНЕСЛИ ДОМ КУПЦА АСТАФЬЕВА

https://mosobl.spravedlivo.ru/
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Спрашиваю жену:
– Скажи, а отец рассказывал какие-ни-

будь подробности о том, как он воевал на
"Катюшах"?

– Ничего не рассказывал. Наверное, по-
тому, что подписку давал. Он вообще про эти
годы не любил говорить. А когда слушал пла-
стинку с Марком Бернесом "Враги сожгли
родную хату", всегда плакал.

Не рассказывал Константин Петрович Не-
любов и за что в конце апреля 1945 года, за
две недели до окончания войны, получил ме-
даль "За боевые заслуги". Сейчас это видно
на сайте Минобороны. А прежде родные и
близкие ничего не знали. Не считал ветеран
личной заслугой, что выполил задание коман-
дования. К тому дню он был на войне уже два
года и восемь месяцев, а насмотрелся такого,
чего и много лет спустя не хотел вспоминать.

– Вытянуть из него что-то можно было
лишь, когда папа по случаю принимал рюмку-
другую. Говорил, что в декабре 1942, в сырых
окопах Сталинграда по нескольку суток си-
дели без тепла, даже брюки примерзали к
земле. Бывало, когда не было еды, бойцы
днем примечали убитую лошадь, а ночью
ползли к ней и срезали мерзлое мясо.

Да, подписку "о неразглашении" он давал,
как и все, кто держал в руках секретное совет-
ское оружие, которое наши солдаты окре-
стили "катюшей", а немцы "сталинским
органом". И все же дело не в подписке. Слиш-
ком высокой ценой давались Рабоче-кресть-
янской Красной Армии фронтовые дороги.
Слишком тяжела была память о тех днях.

З-я Гвардейская минометная дивизия, в
которой с марта 43-го воевал 20-летний Костя
Нелюбов, все ближе и ближе подходила к Гер-
мании. Впереди – Бреслау (после войны –
польский Вроцлав). В 1944-м Гитлер объявил
этот город крепостью. Но, как писал немецкий
генерал Меллентин, – "Русское наступление
за Вислой развивалось с такой невиданной
силой и стремительностью, что невозможно

описать всего, что произошло в первые ме-
сяцы 1945 года. Европа не знала ничего по-
добного со времени гибели Римской
империи"".

В упорных боях с февраля по май, тысячи
наших солдат сложили голову в боях под
Бреслау, сопротивлявшимся дольше, чем
Берлин. После форсирования Одера З-я
Гвардейская минометная дивизия совместно
со стрелковыми и танковыми соединениями
удерживала плацдарм на левом берегу. Тре-
бовались все новые и новые боеприпасы, по-
ставлявшиеся по железной дороге, через
освобожденную Польшу.

Из наградного листа гвардии красно-
армейца Нелюбова, лабораториста артилле-
рийского парка (орфография и пунктуация
оригинала сохранены):

"12 февраля 1945 г т Нелюбов в 12 часов
ночи был послан со станции Намслау с гвар-
дии лейтенантом Власовым в 300 км рейс по
розыску железнодорожных транспортов с б/п.
Тов. Нелюбов проверил 18 ж.д. транспортов
на 26 станциях в течение 6 часов проделав 300
км рейс нашел транспорта на станции Кельцы,
после чего немедленно донес о положении с
ж.д. транспортами, в результате чего было хо-
рошо организована встреча, разгрузка и до-
ставка б/п на огневые
позиции бригад, тем
самым способствовал
выполнению боевой за-
дачи..."

Загляните сегодня в
туристический интернет,
и увидите, что между го-
родком Намыслув (на не-
мецких картах – Намслау)
и станцией Кельце, сего-
дня можно добраться
"без пробок" за неполных
5 часов. 250 километров.
Днём. Турист, обрати
внимание! Днём!

А рядовой Нелюбов в 1945-ом проделал
300-километровый путь за 6 часов! Но как?!
Кромешная тьма, чужая страна. С запада –
всполохи и гул боя, незнакомые дороги с ма-
шинами, танками и пехотой, февральская сля-
коть, воронки от снарядов, патрули,
фронтовая неразбериха на железнодорожных
путях с тысячами вагонов с людьми и техни-
кой, неустойчивая радиосвязь с командова-
нием. Причем, 20-летним бойцом

внимательно осмотрены десятки станций и
поездов в поисках боекомплектов для
"катюш". Как же он все это успел?! На чем объ-
езжал станции? Скорее всего, это не ЗИС-5.

У "захара", как любовно называли фронто-
вики этот грузовик за выносливость, скорость
всего 50 км/час. Значит, это был или амери-
канский "Виллис" или полноприводной коман-
дирский ГАЗик. И мчались по воюющей ночной
Европе гвардии красноармеец Нелюбов с
гвардии лейтенантом Власовым на макси-
мальной скорости. Рисковали. Но задание вы-
полнили.

Они участвовали в окружении немецкой
группировки в Бреслау и за образцовое вы-
полнение заданий командования и проявлен-
ные при этом личным составом доблесть и
мужество Верховный главнокомандующий
Сталин наградил их дивизию орденом Бог-
дана Хмельницкого 2-й степени. А Константин
Петрович Нелюбов получил медаль "За бое-
вые заслуги".

А еще на боевом пути гвардии красно-
армейца Кости Нелюбова неожиданно "случи-
лась" Прага. Тут не обошлось без нашего
"заклятого друга" Черчилля, который спал и
видел захватить Берлин, Вену и Прагу раньше
"советов". Можно только гадать каким был бы
послевоенный мир, если бы это удалось. Но
нашей разведке стал известен план Черчилля
"Немыслимое", согласно которому сразу
после окончания войны с Германией западные
"союзнички" с помощью уцелевших гитлеров-
ских частей навалились бы на СССР. И это
была реальная опасность, ведь в Чехослова-
кии и северной Австрии дислоцировались
почти миллион отборных фашистских вояк, ты-
сячи пушек, минометов, танков и самолетов.

Но в ночь на 6 мая восставшая Прага об-
ратилась по радио к советскому командова-
нию с просьбой о помощи... Короче, День
Победы лабораторист Константин Петрович
Нелюбов встретил западнее Праги. Стреми-
тельный марш-бросок из-под Берлина – и "хо-
телки" Черчилля не сработали.

Интересно, а что это за военная специ-
альность – лабораторист? Перерыв интернет,
я нашел запись ветерана, бывшего артилле-
риста. Вот что он писал юному блогеру, тоже
искавшему ответ о своем дедушке:

- Вы можете гордиться своим дедом. Ла-
бораторист, профессия не менее сложная,
чем наводчик. В царское время в лаборатори-
сты отбирали грамотных, а на подноске, ис-
пользовали (солдат) из орудийных расчётов.
Работа лабораториста – это боеприпасы от
снаряжения до утилизации, комплектование,
ремонт, сборка, приведение в окончательно
снаряженный вид и обратно, контроль за со-
стоянием ВВ (взрывчатых веществ) и порохов,
испытания их на стойкость, контроль за без-
отказностью взрывателей и средств воспла-
менения.

Кстати, о порохе. В конце 41-го немцам
удалось-таки захватить один гвардейский ми-
номет, и они были поражены простотой и даже
примитивностью оружия. Отчего же "сумрач-
ному германскому гению" не удалось скопи-
ровать "сталинский орган"? Да по простой

причине. У немцев не ока-
залось такого пороха, ко-
торый разработали
советские оружейники.
Миномет скопировали, а
стрелять он не мог. Ракеты
взрывались или на уста-
новке или пролетали всего
пару сотен метров. Ну и,
конечно, немцы недооце-
нили наш народ. Его
сметку и ум, дисциплину и
самоотверженность. Почи-
тайте, как в наградном
листе характеризует
своего бойца начальник
Артпарка гв. капитан Беля-
ков:

"...Тов. Нелюбов всегда является инициа-
тором и лучшим безотказным работником...
За период с января по апрель 1945 г т Нелю-
бов разгрузил и погрузил со своей командой
60 вагонов б/п и погрузил около 200 машин
ЗИС5, чем способствовал выполнению бое-
вого задания. Инициатива, изобретатель-
ность исключительная безукоризненность при
выполнении заданий командования. Вот си-
стема его повседневной работы."

Взгляните, читатель, в лицо 19-летнего
мальчика-тракториста из села Карасай Акбу-
лакского района Оренбургской области, буду-
щего кавалера боевых наград "За оборону
Сталинграда", за взятие и освобождение ев-
ропейских столиц – Константина Петровича
Нелюбова. Сфотографирован он в марте 43-
го на Красноармейскую книжку. Открытый и
пытливый взгляд, уверенная осанка. "Вечное
перо" в нагрудном кармане – значит, человек
перед нами грамотный, дисциплинирован-
ный, ничего не упустит. Такому можно дове-
рить секретную технику. Его и отобрали на
"катюшу" после Сталинграда и он достойно
прошел свой путь.

Это его залпы приводили в трепет врагов,
а наших бойцов в ликование. Это в честь него
и его товарищей советские солдаты пели "Ка-
тюшу", добавив самодельные строки:

Разлетались головы и туши,
Дрожь колотит немца за рекой.
Это наша русская "Катюша"
Немчуре поет за упокой.
Кто к нам с мечом придет, от меча 

и погибнет.
Владимир МОРМУЛЬ

член Союза журналистов СССР и России
г.Коломна

75-ЛЕТИЕ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ. ИЗ ВОСПОМИНАНИЙ О ФРОНТОВИКАХ
Боеприпасы для окончания войны


